

Chili, 40 ans après - Conférences de la Formation Léon Lesoil

Écrit par LCR-Web

Lundi, 16 Septembre 2013 18:47 - Mis à jour Lundi, 16 Septembre 2013 18:58



A l'occasion du 40^e anniversaire du Coup d'État au Chili, qui a renversé le président démocratiquement élu Salvador Allende et assassiné des milliers de militants ouvriers, la Formation Léon Lesoil a organisé deux conférences publiques pour rappeler ce crime commis contre le peuple chilien avec la complicité active de la CIA et des multinationales américaines. Jorge Magasich, historien et exilé politique chilien en 1973, et Franck Gaudichaud, maître de conférences à l'Université de Grenoble, ont animé deux soirées qui ont été un succès.

A Bruxelles, la soirée du 10 septembre était coorganisée par la Formation Léon Lesoil et le Centre Tricontinental (CETRI). Elle a rassemblé dans une salle bondée une bonne cinquantaine de participants, toutes générations confondues. Le débat qui a suivi la présentation s'est caractérisé par un grand nombre d'interventions et de questions venant du public.

A Mons, la soirée était organisée en commun par la Formation Léon Lesoil, la FGTB Mons Borinage, Borinage 2000, le CETRI, le PAC et les Amis du Monde Diplomatique. Elle a également réuni près de 50 personnes et a été suivie d'un débat avec les participants, parmi lesquels des militants, des syndicalistes, des étudiants, etc.

Ecoutez ci dessous un aperçu de l'intervention de Jorge Magasich lors de la conférence organisée à Mons le 11 septembre 2013.



Chili, 40 ans après - Conférences de la Formation Léon Lesoil

Écrit par LCR-Web

Lundi, 16 Septembre 2013 18:47 - Mis à jour Lundi, 16 Septembre 2013 18:58



<https://www.flickr.com/photos/lecrweb/12115635469/>